



Alerta en las instalaciones municipales por la negativa de la Alcaldesa Candelaria Testa a invertir en mantenimiento

Alcorcón, 9 de julio de 2024 - La alarmante falta de mantenimiento en las instalaciones municipales, denunciada en multitud de ocasiones por el Grupo Municipal Popular, tanto en Plenos Municipales como en medios y RRSS, ha hecho saltar las alarmas tras el derrumbe, el pasado jueves, de un muro en el CPEE Severo Ochoa, con la suerte de que no hubiera daños personales, pero con el riesgo de las graves consecuencias que pudo haber traído de haberse producido en otras circunstancias.

El continuo desinterés y la negligente gestión por parte de la Alcaldesa Candelaria Testa ha derivado en un deterioro visible de diversas infraestructuras municipales, incluyendo colegios, instalaciones deportivas, centros de mayores, parques y edificios públicos. La situación, generada por las continuas faltas de inversión en mantenimiento municipal por parte de los gobiernos socialistas y la deuda de 612 millones generada por estos mismos tras la construcción del CREAA, ha generado múltiples quejas por parte vecinos, asociaciones y clubes, que ven como las dependencias municipales están abandonadas y carentes de atención y un mínimo de inversión. Este contexto ha derivado ya en un problema real y tangible que puede traer trágicas consecuencias personales a los vecinos del municipio.

Para los Populares, la incapacidad de la Alcaldesa Candelaria Testa para acordar con los grupos políticos que conforman el gobierno un Presupuesto Municipal para este año 2024, ha derivado en la parálisis y retroceso de Alcorcón. Esta ausencia de Presupuesto está incidiendo notablemente en el día a día de nuestra ciudad, con claros signos alarmantes en el estado de las instalaciones municipales, colegios públicos y en la seguridad de nuestros vecinos. Tan solo el PIR (Plan de Inversión Regional) del Gobierno de Isabel Díaz Ayuso en la Comunidad de Madrid ha realizado inversiones los últimos 5 años en materia de mantenimiento de colegios (Blas de Otero, Parque de Lisboa, Fernando de los Ríos, Párroco Don Victoriano y San José de Valderas) o los 2.000,000 € invertidos en áreas infantiles por todo el municipio.

No solo no se ejecuta o amplía el presupuesto destinado al mantenimiento y conservación de centros municipales, sino que se le retiran fondos para otros aspectos menos importantes como pueden ser las fiestas patronales. Este año el dinero destinado al exceso de gasto para las fiestas procede de la partida para el mantenimiento de las instalaciones deportivas, que desde diciembre ya ha sufrido una minoración de más de 760.000€ en su presupuesto. Esta situación, sin embargo, no es nueva, ya que en el 2023 fue la partida de los colegios quienes financiaron las fiestas de Alcorcón con la privación de 240.500€ de su presupuesto para el mantenimiento y conservación y casi 80.000 qué tendrían que haber ido destinados a la remodelación de la Escuela de Música.

"Es inadmisible que nuestras infraestructuras municipales se encuentren en este estado deplorable. Necesitamos invertir en mantenimiento y para eso se necesita un nuevo Presupuesto Municipal lo antes posible., La ausencia de este, está poniendo en serio riesgo la seguridad de nuestros vecinos," afirmó Roberto Marín Vergara, Presidente y Portavoz del Grupo Municipal Popular.

La grave situación estructural de muchas instalaciones municipales, al que se suma el reciente acontecimiento del CPEE Severo Ochoa, ha llevado al Partido Popular a proponer en Pleno Municipal en varias ocasiones diferentes propuestas para solucionar esta grave situación que vive Alcorcón en su conjunto. En octubre, el Partido Popular propuso un "Plan de Choque" urgente para la renovación de las aceras y pavimentos de Alcorcón. En febrero, un «Plan Maestro» para auditar y modernizar las instalaciones deportivas en Alcorcón. Además, se han realizado continuas preguntas y ruegos a los Concejales de Área afectados sobre deficiencias en el mantenimiento de los colegios, limpieza y la ya comentada situación de la Escuela de Música.

"El deterioro de las instalaciones municipales es un problema que no podemos ignorar más. Es esencial que la Alcaldesa y su equipo tomen medidas inmediatas para solucionar esta situación crítica. No podemos permitir que la negligencia y su falta de compromiso pongan en peligro a Alcorcón." Concluyó Marín Vergara.

Desde el Grupo Popular se insta a que el gobierno tripartito se ponga manos a la obra de una vez y alcance unos presupuestos que destinen la cantidad suficiente para la conservación de unas instalaciones públicas y municipales de Alcorcón que a día de hoy ponen en riesgo a los vecinos.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25